

Lune et jardin - Application smartphone pour aider à cultiver en biodynamie

Catégorie : Brèves

Lu sur www.bioaddict.fr :

"Moon et Garden", une SSII Toulousaine, spécialisée dans le développement de systèmes destinés au domaine spatial, vient de lancer une application smartphone et tablette " Lune et Jardin " basée sur **la position et l'influence de la lune sur la végétation, pour aider tous les jardiniers professionnels ou amateurs à cultiver en biodynamie. Cette application est gratuite et téléchargeable sur internet à l'adresse <http://moonandgarden.com/>**

Cette application, ergonomique et simple à utiliser, exclusivement dédiée à la biodynamie, est disponible sur Android et ios, et téléchargeable gratuitement sur iTunes et GooglePlay.

Elle dispose de plusieurs fonctions permettant à tous les amateurs du jardinage d'avoir les bonnes informations sur les activités journalières conseillées selon le calendrier lunaire, de planifier des tâches et de s'informer en temps réel sur la position de la lune. Un calendrier indique également au jour le jour les types de plantation possibles et les différentes manipulations à faire ou pas.

Une galerie permet de sauvegarder les photos du jardin et de pouvoir les consulter à tout moment pour suivre l'évolution des plantes. Une alarme permet d'assurer un suivi encore plus actif.

Cette application se présente encore comme une véritable station météo indiquant la température, l'hygrométrie, la vitesse du vent, l'ensoleillement ou les précipitations...

L'application est disponible en 4 langues (Français, Anglais, Espagnol et Italien).

Note de la rédaction : n'ayant pas utilisé ou testé cette application, il ne nous est pas possible de nous prononcer directement sur sa fiabilité, sa qualité, voire même son intérêt. Vos avis et expériences sont les bienvenus et seront publiés sur cette page, le cas échéant (avec votre accord).

Note 2 de la rédaction :

Une citation de Pierre Masson, un des conseillers en biodynamie les plus reconnus en France, issue de [cette vidéo \(vers 2:20\)](#) apporte un éclairage très intéressant : « *Pour moi, le fait d'avoir fait de l'agriculture biodynamique une agriculture lunaire, c'est un peu dramatique quoi... même si cet astre est le plus proche de nous et qu'il joue un rôle au travers des forces de l'eau en particulier, il y a bien d'autres positions, et le cosmos c'est vraiment un univers extrêmement complexe. Il n'y a jamais deux situations identiques et donc il faut employer ça, mais l'employer avec une certaine prudence* ».